

相机 障害者ふれあいセンター開所記念式典が行われました

5月6日(金)、障害者ふれあいセンターの開所を記念し、開所記念式典が同センターで行われました。

式典には多くの関係者が集まり、開所を祝いました。また、地権者としてご協力をいただいた株式会社丸沼倉庫代表取締役 須崎勝茂さんに対し、富岡市長から感謝状が贈呈されました。

障害者ふれあいセンターは、今後、障害のある人の自立生活に必要な職業訓練や生活指導等を行い、また、地域住民とのふれあいを促進するために活用されます。



相机 生活協同組合パルシステム埼玉による見守り活動の協定を締結しました



4月14日(木)、生活協同組合パルシステム埼玉と見守り活動に関する協定を締結しました。

これはパルシステムの配送員が組合員の家に配送に伺った際、郵便受けに新聞がたまっていたり、以前届けた荷物がそのままになっていたりするなど、異変を察知した場合に市や警察等へ通報する、といった役割を担っていただくものです。

平成25年からこの活動を行っているパルシステムの県内の締結先はこれで45か所目、地域に根ざした社会貢献活動の一環として活動を強化していくことで、今後の朝霞市内での見守り活動の効果も期待されます。

相机 泥まみれになりながらの田植え～七小・みどりの学校ファーム～

5月18日(水)、心地よい風の吹く五月晴れの中、朝霞第七小学校の5年生が宮戸地区の田んぼで田植え体験を行いました。

初めて田植えをする子どもがほとんどで、「冷たい!」「転びそう!」と、泥に足をとられながら、恐る恐る田んぼに入った子どもたち、田植えに協力してくださる方や児童の保護者から田植えの仕方などを教わりながら、転ばないよう慎重に苗を植えていました。

秋の収穫が楽しみですね!



相机 博物館体験教室「火おこしに挑戦！」



5月7日(土)、博物館で「博物館体験教室 火おこしに挑戦！」が行われました。

木製発火具を使った大人気の火おこし体験。天候にも恵まれ、家族や友達同士で組になって挑戦した火おこしは、「けむりがでた」「すごい」「火がついたよ」と歓声が上がるなど大盛況でした。

汗だくなつて参加していただいた皆さん、ありがとうございました。